

Costa Rica se unirá a acción mundial por el cambio climático

23 OCT 2009



Este 24 de octubre, Día Internacional de Acción Climática, en todas partes del mundo se pedirá a los líderes la creación de políticas y soluciones contra el cambio climático y para salvar al planeta (foto tomada de www.350.org)

Este 24 de octubre, <u>Día Internacional de Acción Climática</u>, Costa Rica se sumará al clamor mundial para salvar el planeta y proponer soluciones frente al **cambio climático**, con un **festival ecológico y cultural** que se realizará en la Sede Universitaria Rodrigo Facio de la **Universidad de Costa Rica (UCR)**.

El "Festival 350 Costa Rica" es organizado por <u>Costa Rica Neutral</u>, una organización compuesta por profesionales de diversas especialidades que decidieron actuar contra el cambio climático, y cuenta con el patrocinio de la UCR, la Embajada Británica, el Banco Popular y la empresa Dos Pinos, entre otros.

Por la UCR, participan como coordinadores de la actividad la Escuela de Biología y el Programa de Gestión Ambiental Integral (ProGAI).

Este festival es una de las miles de actividades diferentes que serealizarán de forma paralela en más de **170 países** alrededor del mundo, según sus organizadores.



Son de Tiquizia se presentará en el Festival 350 Costa Rica, junto a otros reconocidos grupos musicales del país (foto Omar Mena)

Las actividades de esta jornada ecológica tendrán lugar de las 9 a.m. a 9 p.m., en el parqueo de la Facultad de Ciencias Económicas de la UCR, en San Pedro de Montes de Oca.

Durante todo el día, habrá presentaciones de reconocidos grupos artísticos del país, entre estos Mal País, Gandhi, Manuel Obregón, Bruce Callow, Goizueta + 5, Son de Tiquizia, Cantoamérica y Simbiosis.

Asimismo, habrá quioscos con información acerca del tema del cambio climático, clases de yoga, campañas de reciclaje y actividades infantiles encaminadas a sensibilizar sobre el calentamiento global y la protección del medio ambiente.

Se recogerán desechos como plástico, vidrio, papel y productos electrónicos (computadoras).



El número 350 significa que este es el límite máximo seguro de dióxido de carbono en la atmósfera (foto tomada de www.costaricaneutral.org)

La M.Sc. Yamileth Astorga, coordinadora del ProGAI, explicó que hay un **movimiento a escala mundial** que promueve este tipo de iniciativas puntuales, con el propósito de hacer un llamado de atención sobre la urgencia de parar **la generación de emisiones a la atmósfera** y el riesgo que estas representan para la salud y el ambiente.

"Hay mucha conciencia por parte de algunos gobiernos, pero los países que más están generando emisiones e impacto sobre el cambio climático no han alcanzado un grado de conciencia para asumir su responsabilidad", comentó Astorga.

El número 350 tiene mucho significado para los ecologistas, ya que **350 es el límite máximo seguro de dióxido de carbono en la atmósfera.**

De acuerdo con los científicos, el planeta se enfrentaría a desastres humanos y naturales si la concentración atmosférica de CO₂ continúa por encima de 350 partes por millón (ppm).

"Actualmente, al haber quemado tantos combustibles fósiles, la concentración de CO₂ es de 390 ppm, lo cual supone un nivel extremo y es la causa de que los glaciares se derritan, las sequías aumenten, los bosques se consuman y diversas especies y ecosistemas se extingan o estén seriamente amenazados. Para reducir esta cifra, lo primero que tenemos que hacer es **dejar de emitir carbón a la atmósfera**", se afirma en la página web de Costa Rica Neutral.



Patricia Blanco Picado.
Periodista Oficina de Divulgación e Información patricia.blancopicado@ucr.ac.cr

